



COOP SANTÉ
A Y L M E R
HEALTH COOP

Avis aux membres- REMBOURSEMENT

Suite à l'assemblée extraordinaire de la Coopérative de solidarité de soins de santé d'Aylmer (CSA) tenue le 13 juin 2017, durant laquelle ses membres ont voté à l'unanimité sa liquidation selon l'article 181 de la *Loi sur les coopératives* (RLRQ, C. C-67.2), son liquidateur désire procéder cet automne au remboursement final des parts sociales des membres, au prorata des capitaux restants.

Fiche de remboursement à remplir et poster avant le **31 octobre 2017**, accompagnée d'une preuve (si possible), tel que carte de membre ou photocopie, à :

Notice to members- REIMBURSEMENT

Following the Special General Meeting of the Coopérative de solidarité de soins de santé d'Aylmer (**Aylmer Health Coop**) held on June 13, 2017, at which members voted unanimously to liquidate the corporation pursuant to section 181 of the *Loi sur les coopératives* (RLQR, C, C.67.2), the liquidator wishes to reimburse the shares held by members before the end of the year, on a pro rata basis from the remaining capital.

Please fill out this Reimbursement form and mail it, with proof of membership (if possible, card or copy) before October 31th to:

Jacques Gravel, Liquidateur/Liquidator
169 rue Dumas
Gatineau, Qc J8Y 2N8

Ou par courriel/or by e-mail : jacques.gravel@coopsa.org

NOM DU MEMBRE/MEMBER'S NAME : _____ Décédé(e)/Deceased

Adresse du demandeur/requester's Address: _____

Ville/City: _____ CP/PC _____

Ancienne adresse du membre/Member's previous Address : _____

Preuves et no de membre non essentiels mais recommandés/Proof & membership number is not obligatory but recommended

Signature Nom/Name Mbre/Mber Liquidateur de/Liquidator of ____/____/____
Date

Je désire que mon remboursement soit versé au Centre Alimentaire Aylmer en cochant ici*
I want to donate my reimbursement to the Aylmer Food Bank by checking here*

Autres organismes/Other organisations*: _____

*:Aucun reçu ne sera émis/No tax receipt will be issued

FORMULAIRE DISPONIBLE/FORM AVAILABLE : www.coopsa.org